
Es wird darum gebeten, künftig Informationen zur Kosten-Nutzen-Bilanz zu liefern. Ggf. 

können Regularien zur Er- bzw. Übermittlung entsprechender Informationen in den Konzes-

sionsvertrag aufgenommen werden. 

Ratsherr Weber weist auf die fachliche Zuständigkeit des Ausschusses für Kultur und Tou-

rismus hin und bittet darum, derartige Anregungen auch dort vorzutragen. Die erbetenen 

Informationen mögen zudem erst im Ausschuss beraten werden bevor sich die Ratsver-

sammlung damit befasst. 

 


